Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 164 m2
Référence SJB6157
Prix 1 390 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement exceptionnel de 164m2 situé sur les hauteurs de Nice (Mont Boron),
a proximité des commodités et seulement 5 minutes du bord de mer.ll se compose
d'une entrée, d'un séjour, d'une salle a manger en alcbve, d'une cuisine équipée,
d'une chambre avec salle de bains et WC séparé, d'une chambre avec salle d'eau
et WC, et de deux chambres, chacune bénéficiant d'une salle de bains et d'un WC
séparé.L'appartement offre également des espaces supplémentaires tels qu'un
WC invités, une petite piece avec chaudiere gaz, une petite salle d'eau avec WC et

un placard avec vasque.Les deux ...

Exceptional 164 sq.m apartment located in Nice (Mont Boron), close to amenities
and only 5 minutes from the sea. It consists of an entrance, a corridor, a living
room, an alcove dining room, an equipped kitchen, a bedroom with a bathroom
and separate toilet, a bedroom with a shower room and toilet, and two bedrooms,
each with a bathroom and separate toilet. The apartment also offers additional
spaces such as a guest toilet, a small room with a gas boiler, a small bathroom
with toilet, and a closet with a sink. The two terraces, one facing West and the

other East, add a special charm to this ...

BEAUCHAMP ESTATES
19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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